

2021年7月1日発行

介護老人福祉施設・短期入所生活介護
通所介護・訪問介護・居宅介護支援

〒871-0821 築上郡吉富町大字幸子 803 番地の1
TEL: 0979-23-6111

鳳寿園だより

祝 百寿

是石 チヨノ 様

100歳のお誕生日

おめでとうございます



5月13日、当園で生活されています、是石チヨノ様が100歳のお誕生日を迎えられました。本来であれば、吉富町長 花畑様に来園していただく予定でしたが、新型コロナウイルスによる緊急事態宣言が発令中であったため、ご家族が町より贈呈された表彰状をお持ちになって来園されました（ご家族には、所定の検査により陰性であることを確認した上で、短時間ご参加いただきました。また、写真撮影時以外は、常時マスクを着用していただいております）。

ご家族は百寿（ももじゅ）にちなんで、桃色のちゃんちゃんこと可愛らしい桃色のテディベア、「長寿」が花言葉のフィカスベンガレンシスの木をプレゼントされました。当園からは、飾り付けやお祝いのケーキを準備させていただきました。記念撮影後、職員の声かけに合わせて、是石チヨノ様はロウソクの灯りを「フ〜ッ」と見事に吹き消され、誕生日ケーキを召し上がりました。

この度は本当におめでとうございます。100歳という人生の節目を一緒にお祝いさせていただき、職員一同、大変嬉しく思います。どうぞ、これからもよろしくお願ひいたします。



紫陽花が色づき始めました

6月1日、当園の紫陽花も咲き始めました。本日は、お散歩ついでに正面玄関横に咲いている紫陽花を見に行きました。皆さん、「ここの紫陽花の色が良いね」「こっちも綺麗」と話が弾み、沢山の笑顔がみられました。

せっかく紫陽花が綺麗に咲いたので、少しだけ摘んで、皆さんのお部屋の近くにも生けました。こちらもお覧になって、より多くの方に季節を感じていただけたらと思います。



巻き寿司のご紹介

現在、当園では巻き寿司をお出しする際、「板海苔」と「刻み海苔」の2種類をご用意しています。

今までは、海苔がなかなか噛み切れず食べにくいと感じるご利用者には、一切れずつカットした海苔巻きを、更に一口サイズにカットしてお出ししていましたが、海苔の種類を刻み海苔にしたことで、噛み切りやすくなったため、一口サイズにカットする必要がなくなり、見た目も良くなりました。

今後も、このように食事を工夫することで、見た目良く、より食べやすい食事作りに努めて参ります。



写真は「刻み海苔」で巻いたレタス巻きです

優良従業員表彰

6月21日、当園のケアワーカー1名が、勤続15年以上の優良従業員に送られる、吉富町商工会の商工会長表彰を受賞しました。授与式は感染対策に考慮していただき、当園の玄関ホールにて少人数の中で、中家会長より直接賞状を頂きました。



当園のさらに詳しい情報はこちら！

社会福祉法人 緑風会 公式ホームページ <http://ryokufu-k.jp/>

お知らせ情報等を順次更新しております！ぜひ、アクセスしてみてください！
ご意見等ございましたら、ホームページの「お問い合わせ」からお申し付けください。



レクリエーション

ただ今、皆さんと一緒に、季節に合わせた作品作りに励んでいます。完成した作品は、制作風景と一緒に玄関や食堂ホールに飾っています。また、当園のホームページでは、より詳しい様子や現在の作品の進行状況などを常に更新しておりますので、是非そちらもご覧くださいませ。

5月5日は子どもの日ということで、折り紙で鯉のぼりや兜を作りました。和柄の折り紙もあり、兜などとても雰囲気があります。思い思いに描いていただいたお顔も可愛いですね。



6月は梅雨にちなみまして、紫陽花やカタツムリを作りました。出来上がった作品を、台紙にどのよう貼るかで大盛り上がりでした。こんなに華やかな梅雨なら、毎日楽しく過ごせそうです。



実は最近、ご利用者の間で「大人のぬりえ」がブームになっています。そのため、現在当園ではぬりえのレパトリー強化中です。季節のお花や人物から、はたまた細部まで細やかな大仏様までご用意しております。



排泄ケア委員会

排泄ケア委員会では、オムツなどの排泄関連用品が適切に使用できているかの見直し・検討を、職員が自主的に取り組み、施設と連携を取りながら活動しています。

今回、私達は、排泄関連のスキントラブルの原因についての研修を受けました。研修の中で、オムツ交換時にウェットタイプのシートで汚れをふき取る際の摩擦や、洗浄の繰り返しなど、清潔に保とうとする介助が反対にスキントラブルを招く恐れがあることを学びました。確かに、私達も排泄の時は乾いたトイレットペーパーを使用しているし、毎回ウォッシュレットを使用しているわけではないと思いました。

そのため、現在使用しているウェットシートを摩擦の少ないドライシートに変更し、その使用方法も汚れを直接ふき取るのではなく、必要に応じて保湿成分を含む洗浄液を使用し、浮かせた汚れにドライシートを当てて吸収させる方法に6月下旬から変更しました。

変更してから間もないため、まだ大きな効果を実感できてはいませんが、これからもご利用者が快適な生活を送れるよう研修や勉強会に参加し、得た知識を活かして参りたいと思います。

裏庭で散髪をしました



当園では、吉富町の理髪組合の協力のもと、ご利用者の散髪をしています。

散髪の日はいつも屋内に散髪スペースを設置するのですが、5月上旬、福岡県が緊急事態措置の対象になったため、空気が籠らないよう裏庭にテントを立て、青空の下で散髪を実施しました。暖かくなってきたこともあり、心地よい風を感じながらの散髪は大変好評で、もともと感染対策の一環だったのですが、一石二鳥の結果となりました！

理髪組合の皆様、いつもご協力いただき、誠にありがとうございます。

母の日 (デイサービス)

5月9日の母の日に合わせて、デイサービスのご利用者と職員でカーネーションを手作りしました。カーネーションは花から葉まで、本物そっくりの出来栄です。出来上がったカーネーションを1本ずつラッピングし、日ごろの感謝を込めて皆様にお渡ししました。



青空畑 (デイサービス)

デイサービスでは、園の裏庭の畑、その名も「青空畑」で毎年野菜の栽培、収穫をしています。

5月14日、今年は「紅はるか」と「鳴門金時」の2種類のさつまいもに挑戦です。皆さん『楽しみだねえ』、『収穫したら何の料理になるかなあ』とワクワクされながら、慣れた手つきであったという間に苗を植えられていました。苗を見ただけではお芋の違いはわかりませんが、収穫してからの食べ比べに期待が高まりますね 😊 ❤️

